

FLASH INFO

REUNION DE LANCEMENT DU GRAND ARRET METAL 2023

La CORAF procède du 02 Janvier au 02 mars 2023 à un grand arrêt métal. A cet effet, le vendredi 30 décembre 2022 s'est tenue dans la salle polyvalente du siège de la CORAF, la réunion de lancement des travaux. Monsieur Patrice KOFFI YAO, Directeur de l'Usine a souhaité la bienvenue aux différents responsables des entreprises retenues et a rappelé les principaux objectifs de cet arrêt, à savoir :

- Des travaux de qualité
- La sécurité des personnes et des biens
- Le respect des délais
- La maîtrise des coûts

La présentation du projet a été effectuée par Monsieur GOMA-MAVOUNGOU Bienvenu, Chef de projet.

Monsieur Alain MAHOUA, Chef de Service Sécurité & Environnement, a exhorté l'ensemble du personnel de la CORAF et des entreprises extérieures à respecter les consignes de sécurité en vigueur à la CORAF, et a rappelé l'objectif sécurité fixé pour cet arrêt à savoir : « **zéro (0) accident** ».

Mobilisons-nous à tous les niveaux

Le Directeur de l'Usine,



Patrice YAO KOFFI

LA CONGOLAISE DE RAFFINAGE